

さ ざ な み

小松市立向本折小学校
学校だより
令和7年9月1日
校長 中出 安彦

44日間の夏休みが終わり、2学期が始まりました。今年の夏もたいへん暑い夏となりましたが、家庭や地域の皆様の見守りのおかげで、元気な子どもたちの姿が学校に戻ってきました。

2学期は運動会や社会見学、持久走記録会などの行事もたくさんあり、子どもたちの大きな成長を見る能够である学期です。学校と家庭がより一層連携し、子どもたちの成長を後押しすることで充実した2学期となることを願っています。ご支援、ご協力をよろしくお願ひします。

充実した2学期にするために・・・ご家庭でもお話しください。

① 学校の生活リズムを、早く取り戻しましょう。

夏休みの気分を早く取り去り、気持ちと体を学校モードに戻しましょう。「早寝、早起き、朝ごはん」が大切です。「学年×10分」が基本の家庭学習にも取り組みましょう。

② 元気よくあいさつをしましょう。

1学期に引き続き、大きな声で元気よくあいさつができるようにがんばりましょう。9月は、県下一致にグッドマナー・キャンペーンが実施されます。家庭・地域・学校が一体となってあいさつの輪が広がるものと思っています。

③ 友達と協力し、なかよく助け合いましょう。

2学期には運動会をはじめ、大きな行事がいくつもあります。みんなと助け合ったり、協力したりすることで大きな力となり、素晴らしい結果を生むことができます。

夏休みの工作・自由研究

～ご協力ありがとうございました。～

夏休み中にがんばって作った工作や自由研究。時間をじっくりかけて作ったもの、するどい発想で研究しているもの、旅行の思い出などから作ったものなど、一人一人の工夫をとても感じました。

作品の振り返りからは、お家の方への感謝の言葉も多くあり、家族で仲よく工作や研究に取り組んでいる微笑ましい様子が目に浮かびました。ご協力、本当にありがとうございました。

